

*Trennung ist wohl Tod zu nennen,
Denn wer weiss, wohin wir gehen,
Tod ist nur ein kurzes Trennen
Auf ein baldig Wiedersehen.*

Joseph von Eichendorff

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung und Liebe,
diese drei;
am grössten aber unter diesen ist die Liebe.*

1. Korintherbrief, 13.13

Viel zu früh hast Du uns verlassen um Ruhe zu finden. In unseren Herzen aber lebst Du weiter mit Deiner liebevollen und fröhlichen Art. Unsere Liebe begleitet Dich.

Laura Jessica Alexandra Guldener von Erlach

9. März 1988 bis 13. Februar 2015

Traueradresse:
Elsbeth Stump-Willener
Turbenweg 1
3073 Gümligen

Nicola Krähenbühl
Tessa und Sigismund von Erlach
Sancha von Erlach
Mandy und Thierry Gerber
Vincent Sterchi
Elsbeth und Hans Felix Stump-Willener
Max und Monika Guldener-Kromer mit Frederic und Julia
Adrian Guldener mit Anastasia, Alexia und Max
Franz und Maria Judith von Erlach-Palmer
Noëmi von Erlach
Freunde und Verwandte

Die Trauerfeier findet statt am Donnerstag, 26. Februar 2015, um 14 Uhr in der Nydegg-Kirche in Bern.
Die Urnenbeisetzung findet im engen Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Verstorbenen liebgewordenen Schulkinder in Laos, übermittelt durch Honorarkonsul Dr. Guido Käppeli, Consulat de la République Démocratique Populaire (RPD) Lao, CH 6430 Schwyz, Postkonto 60-576898-8.